

INDRA MOSTRÓ EN EL SAP EXECUTIVE SUMMIT CÓMO SUS CLIENTES PUEDEN INCREMENTAR SU PRODUCTIVIDAD Y EFICIENCIA EN EL NEGOCIO A TRAVÉS DE LA TECNOLOGÍA

- **Indra cuenta con la máxima categoría SAP en servicios denominada “Global Service Partner” donde trabajan más de 2.000 consultores SAP en proyectos en 30 países**
- **Presentó “Camino a SAP S/4HANA”, dentro de su posición de relevancia como partner SAP con una oferta diferencial centrada en sus clientes**

Buenos Aires, 22 de marzo de 2018.- Indra, una de las principales empresas globales de tecnología y consultoría, presentó ayer en el SAP EXECUTIVE SUMMIT, el mayor evento de Negocios y Tecnología SAP realizado en Buenos Aires, su experiencia y capacidad en servicios de implantación y mantenimiento SAP.

El mismo contó con la participación de más de 700 personas, entre partners, clientes y expertos de SAP que atienden a todos los sectores de la economía, desde pequeñas a grandes empresas.

Durante el encuentro, Claudio Miniussi, director de Operaciones de Indra en Argentina, y su equipo de especialistas en SAP, expusieron en el Demo Pod titulado “Camino a SAP S/4HANA” las mejores estrategias de migración, y el uso de las nuevas tecnologías y plataforma de SAP para competir en la era digital, perfeccionar las prácticas de negocio, mejorar la agilidad y atender mejor a los clientes.

Al referirse a la experiencia de Indra como Global Service Partner de SAP, Miniussi expuso: “hemos experimentado durante los últimos años un fuerte crecimiento en Latinoamérica como socio global para implementar estas soluciones y podemos decir que Indra se ha consolidado como el proveedor tecnológico de referencia para que empresas y productoras alcancen los máximos niveles de calidad en sus procesos internos y operaciones, a través de las soluciones tecnológicas más rentables e innovadoras”.

En Argentina, Indra cuenta con más de cien profesionales con conocimientos SAP en sus Centros de Producción de Buenos Aires y Córdoba, que colaboran desde su especialización en las distintas áreas de conocimiento: Técnico, Logística, Finanzas Analytics, IS-U y RRHH. De esta manera, los clientes se benefician de un mayor número de servicios, mejoras en las entregas, y precios más competitivos.

Indra, Global Partner Services de SAP

Indra forma parte desde 2011 de un reducido grupo de compañías que cuentan con la máxima categoría SAP en servicios denominada “Global Service Partner”. Los Global Partner Services de SAP ayudan a sus clientes a diseñar, implementar e integrar soluciones, optimizando los procesos de negocio y proporcionando servicios de consultoría de alto nivel estratégico. Además, es Global Partner Service de SAP tanto para su versión ECC como S/4 HANA, lo que incluye el análisis de estrategias de migración hacia la nueva plataforma, mantenimiento y desarrollo de nuevas funcionalidades.

Con más de 2.000 consultores SAP y proyectos en 30 países, la empresa de consultoría y tecnología ha experimentado además un fuerte crecimiento en Latinoamérica donde se ha convertido en uno de los socios globales de referencia de SAP. Los Global Partner Services son el más alto nivel de colaboración ofrecido por

Contacto de prensa

Cecilia González Villanueva
ceciliagv@salemviale.com.ar

Julieta Cueli
jcueli@salemviale.com.ar

SAP y forman parte de un selecto grupo de compañías con una visión de negocio muy enfocada hacia esta tecnología.

Los socios con esta consideración ayudan a sus clientes a diseñar, implementar e integrar soluciones, optimizando los procesos de negocio y proporcionando servicios de consultoría de alto nivel estratégico. Actualmente las empresas afrontan el reto continuo de gestionar el riesgo en proyectos cada vez más complejos. Como miembro certificado del programa de calidad de SAP, Indra tiene la capacidad de ayudar a sus clientes a evitar amenazas, mantener los beneficios y mejorar sus servicios a través de una metodología clara y consistente.

Acerca de Indra en Argentina

Presente en Argentina desde 1993, Indra es una de las principales compañías de servicios TI del país. Tiene una amplia oferta de soluciones y servicios en los sectores de Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios financieros; y Administraciones Públicas y Sanidad.

Se destaca su sólida presencia en el sector de Transporte y Tráfico, donde posee referencias como la implementación de los controles de accesos y ticketing en la red ferroviaria del Área Metropolitana de Buenos Aires, que cuenta con unas 200 estaciones y unos 320 millones de usuarios al año y la provisión de radares móviles, técnicamente conocidos como “cinemómetros”, a la Agencia Nacional de Seguridad Vial que han robustecido las campañas de seguridad vial y controles en todo el país.

Indra ha afianzado también en Argentina su liderazgo regional en tráfico aéreo. Su tecnología gestiona el 100% de los vuelos comerciales que transitan por territorio argentino tras haber implantado los Centros de Control de Área (ACC) y Control de Aproximación en los aeropuertos de Córdoba, Mendoza, Resistencia, Comodoro Rivadavia e Internacional de Ezeiza, tras haber sido adjudicada a través de procesos gestionados por la Organización Internacional de Aviación Civil (OACI).

Además, Indra ha sido responsable de diversos proyectos innovadores como la implantación del Sistema de Gestión Judicial en la provincia de Santa Fe, que implica un proceso de transformación que permite una mayor transparencia de la labor judicial, y la implantación, con diseño, puesta en marcha y mantenimiento, del Centro Único de Coordinación y Control de Emergencias (CUCC) de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, entre los más destacados.

Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. Minsait es la unidad de negocio de transformación digital de Indra. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de prensa

Cecilia González Villanueva
ceciliagv@salemviale.com.ar

Julieta Cueli
jcueli@salemviale.com.ar